

SAINT-AMAND-MONTROND ■ Le festival Partir en livre faisait partie des animations des Quartiers d'été, qui ont débuté hier

Les enfants ont partagé et échangé autour de la lecture

Les Quartiers d'été du centre social Le Loccal, de Saint-Amand-Montrond, qui ont débuté, hier, à Didier-Gerbaud, accueillent le festival Partir en livre.

« Ce festival célèbre ses dix ans cette année, rappelle Daniel Pissondes », référent culture au sein des PEP18. L'association basée à Saint-Doulchard, a fait appel, dans le cadre du festival, à plusieurs auteurs, conteurs et illustrateurs, pour animer les Quartiers d'été.

Organisé dans toute la France jusqu'au 21 juillet, Partir en livre



LOISIRS. Le festival Partir en livre veut promouvoir la lecture. PHOTO L. SURMELY

est financé par le Centre national du livre (CNL). « Ce festival promeut la lecture à travers des ateliers variés, poursuit Daniel Pissondes. Pour faire en sorte que les enfants passent moins de temps devant les écrans. »

Rue René-Sadrin, une fresque colorée, réalisée par les enfants, est posée à même le sol. « Nous l'avons créée ensemble, déclare Lydie Baron, illustratrice. Elle s'inspire de *Quenotte*, un album jeunesse qui raconte l'histoire d'une petite souris. »

Pour l'illustratrice, qui tenait un stand aux Quartiers d'été, dans le cadre du festival, « la lecture apporte aux enfants une ouverture sur l'imaginaire et la créativité. »

Sophie Barron, conteuse, ajoute : « Elle développe leur culture générale. Aujourd'hui (*hier, NDLR*), je propose aux enfants d'inventer leur propre conte, que je joue ensuite. »

Les Quartiers d'été reviennent mercredi 17 juillet, dès 15 heures, au parc Montagnac. ■

Léa Surmely